

## Petrer mantiene su rechazo judicial a las torres eléctricas en la Sierra del Caballo

31/07/2025



El Ayuntamiento de Petrer y la plataforma ciudadana "Stop Plan Solar Vinalopó" han reafirmado su oposición al proyecto de instalación de torres de alta tensión en la Sierra del Caballo, una actuación impulsada por Red Eléctrica de España (REE). En una rueda de prensa celebrada este miércoles, representantes de todos los grupos políticos municipales, Partido Popular, EU-Compromís y VOX, junto al concejal de Urbanismo, David Morcillo, y miembros de la plataforma vecinal, han

reiterado su voluntad de recurrir a la vía judicial para frenar el proyecto.

Durante la comparecencia, se explicó que esta decisión cuenta con el consenso de todas las fuerzas políticas y del colectivo de personas afectadas, si bien continúan los contactos con REE y con la Dirección General de Industria para explorar soluciones que reduzcan el impacto ambiental y visual de la infraestructura.

La plataforma vecinal ha lanzado además una campaña de micromecenazgo en la web [migranodearena.org](http://migranodearena.org) para sufragar los costes legales del procedimiento judicial. Bajo el lema "Ayúdanos a proteger la Serra del Cavall", la iniciativa busca sumar apoyos para frenar una

actuación que consideran perjudicial para el entorno natural de Petrer. El enlace directo a la campaña es: <https://www.migranodearena.org/reto/-ayudanos-a-proteger-la-serra-del-cavall-paremos-el-proyecto-del-tendido-de-muy-alta-tensi-n>.